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«НАШИ НАРОДЫ ВО МНОГОМ ОЧЕНЬ ПОХОЖИ»
  Генеральный консул Турецкой Республики в Новороссийске Бесте
Пехливан Сун дала интервью журналистам «Новороссийских известий»
и Новороссийского городского отделения СЖР после неудачной
попытки военного переворота и перед встречей Президентов России и
Турции на высшем уровне
  

  

  

На фото: Бесте Пехливан Сун

  

***Инициатива встречи с журналистами в генконсульстве Турции в Новороссийске
принадлежит генеральному консулу Бесте Пехливан Сун. Мы пришли в
оговоренное время и побеседовали в формате 3х(1 + переводчик). Мы – это 
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председатель Новороссийского городского отделения Союза журналистов России
Валерий Волков,
главный редактор «Новороссийских известий» Владимир Даркин
и 
фотокорреспондент «НИ» Марина Даркина.
Турецкую сторону помимо генконсула представляла 
переводчик Севиля Шейхова.

  

***Подчеркнем, что Россия сразу и безоговорочно поддержала законную власть в
Турции и Президента ТР. Пресса даже сообщала, что российские спецслужбы
предоставили Р.Эрдогану информацию о готовящемся путче. Так или иначе, а на
09.08.16 намечена встреча президента РФ Владимира Путина и президента Турции
Реджепа Тайипа Эрдогана в Санкт-Петербурге. Это, безусловно, станет новой вехой
в отношении наших двух стран.

  

***В.П. Волков: - Трудно решить ехать в страну, когда там объявлено чрезвычайное
положение. Если это не влияет ни на что, тогда зачем РЧП? Это надо смотреть
документы уже, что входит в этот режим. Теракты, аресты, бурные события
продолжаются. Сколько бы людям ни говорили, что ничего страшного в этом нет,
пока не отменят РЧП в стране, вряд ли что-то улучшится.
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  На фото: Валерий Волков  ***Б.П. Сун: - Когда в стране – РЧП, то очень много вопросов в голове, поэтому я свами согласна. Но вам известно, что Россия не запрещает сейчас несмотря на РЧПотправлять своих граждан в Турцию.***В.П. Волков: - Не запрещает, однако все равно решение принимает сам человек.И мы как журналисты не можем сказать нашим людям, что проблем нет.  

  На фото: С.Шейхова, Б.П. Сун, В.Даркин, В.Волков  ***В.П. Волков: - В заключение хотел бы пригласить вас на международныйфестиваль карикатуры, который устраивает новороссийская администрациясовместно с СЖР, он состоится 12 августа, на морвокзале. Художники из 50 странпринимают участие.  ***Б.П. Сун: - Спасибо большое. Я считаю, что карикатуры - это самый короткий иоткрытый способ людей выражать себя. В Турции по политическим вопросамкарикатуры бывают популярными. Конечно, не по всем вопросам.  ***В.В. Даркин: - Госпожа Сун, у вас есть любимое место на Кубани? Где вам оченьпонравилась природа или что-то другое?***Б.П. Сун: - Сочи и Геленджик. Кроме Новороссийска, больше всего наширабочие поездки были в город Сочи, мы ездили в разные периоды: и осенью, изимой, и летом, до Олимпиады, после Олимпиады, во время Олимпиады…Единственное, дорога, конечно, сложная. Но Сочи это здорово. А Новороссийскэто наш дом. Я уже по-другому даже не рассматриваю, мы его очень любим.  Это лишь анонс публикации, полностью текст и все фотографии - ЗДЕСЬ.  
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